

Sonntagskolumne Südostschweiz, 19. August 2007

Wer nichts weiss, zitiert die Geiss

Da steht doch im Blogg der jungen SVP der folgende Wahlslogan: „Wer grün wählt, denfressen die Geissen!“ Das ist weder lustig, noch logisch. So müsste es doch wenigstens inhaltlich korrekt sein. Da ich selbst grün wähle, hoffe als Grüne wieder gewählt zu werden und erst noch stolze Besitzerin dreier Geissen bin, will ich dieser Sache nachgehen. Und zwar vor Ort, bei meinen Geissen im Stall. Fiona, die weisse, klügste und schönste (nicht die Ex-Miss Schweiz!), Stern, die braune mit dem weissen Stern auf der Stirn, die viel Milch gibt und Farah Caramel, die friedliche mit den elegant gebogenen Hörnern müssen es wissen. Ziegen sind eigenständig, schlau und lassen sich nichts vormachen. Sie müssen also ihre Gründe haben, warum sie mich, die Grüne, all die Jahre nicht gefressen haben.

Fiona sieht mich mit ihren gelben Augen an und verengt ihre schwarzen, horizontal stehenden Pupillen kritisch. Sie will wissen, wer das gesagt hat und meint dann spöttisch: „Ist das nicht die Partei mit den meisten Bauern, die immer sagen, sie vertreten die Landwirtschaft? Lernen die nie aus gemachten Fehlern und behaupten schon wieder, es wäre für uns Pflanzenfresser gut, in irgendeiner Form Fleisch zu fressen?“ Stern, die Braune, mischt sich ein und meint, dass sie mit mir (da bin ich ihr echt dankbar) und den vielen wunderbaren Kräutern, die in der Natur wachsen, nur gute Erfahrungen gemacht habe. Sie wähle daher bestimmt die Partei, die sich für mehr Grün überall einsetzt und denke daher aus rein überlebenspraktischen Gründen nicht daran, uns aufzufressen. „Wir Geissen sind ja nicht so dumm wie die Kälber der SVP, die ihre Metzger selber wählen“, fügt sie noch ziemlich spitz hinzu... Da fragt die hübsche Farah Caramel plötzlich ganz interessiert: „Ist die SVP nicht die Partei mit dem Geissbock?“ Ich muss lachen: „Ja, liebe Farah, aber ich glaube nicht, dass dir dieser Zwerg-Ziegenbock Freude machen würde. Er ist kastriert.“ Nun ist Fiona, die Leitgeiss, definitiv entrüstet. Sie hört auf zu mahlen und meckert zornig: „Was versteht die SVP denn überhaupt von Geissen! Der Wahlslogan sollte heissen: „Wer nichts weiss, zitiert die Geiss“!“